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本报讯 昨日上午，市委
常委、宣传部长、市工地治理
指挥部和社区及窗口单位治
理指挥部指挥长张俊峰带领
市文明办、建委、房管局、卫
计委、交警支队、市场发展局
等有关部门负责人，对我市
部分老旧居民区、建筑工地
的“双迎攻坚”工作进行督导
检查。

张俊峰一行先后来到金
水区南阳路郑纺机社区、南丰
街 1号院、海滩寺街居民区、
丰乐路寺坡六里屯棚户区改
造工地、黄河路文化路地铁工地
和市民新村二街烟草社区1号
院等进行实地察看。

郑纺机社区由于是老旧
社区，缺乏统一规划，院内乱
停乱放现象较为突出；海滩

寺街居民区基础设施落后，
严重影响群众生活；寺坡六
里屯棚户区改造工地垃圾遍
地，市民新村二街烟草社区 1
号院内也存在电线私拉乱
扯、安全隐患多；黄河路文化
路地铁站经过整治后，环境
卫生管理基本达标。

张俊峰责成有关单位尽
快整治突出问题，同时，要求
相关部门根据市“双迎攻坚”
工作周例会精神抓紧制订方
案，对全市老旧社区和集贸市
场进行改造提升，其中老旧社
区改造完成后，要成立业主委
员会，并由市、区各出一部分
资金，聘请物业公司进行管
理，推动老旧社区治理达到全
国文明城市标准。
郑报融媒记者 张翼飞

本报讯 昨日，国家民委副主任
李昌平带领中央第六调研检查组
莅临我市，实地调研检查民族宗
教工作。

市委常委、统战部长杨福平，

省公安厅副厅长、副市长、市公安
局局长沈庆怀陪同调研。

李昌平一行先后来到登封市
中岳庙、少林寺、河南省圣经专科
学校和管城回族区代书胡同等

地，实地察看宗教活动场所管理
情况，听取道协、佛协等相关工作
汇报和社区三级网格两级责任制
建设和民族宗教工作开展情况。

调研中，李昌平对我市贯彻

中央民族工作会议精神，做好新
时期民族宗教工作给予充分肯
定，希望我市要进一步学习领会
和贯彻落实好中央关于新时期
民族工作的新理念、新思想、新

战略，正确把握中央宗教信仰自
由的政策，进一步加强民族融
合，与时俱进，促进各宗教健康
良性发展。
郑报融媒记者 王译博

本报讯 昨日，我市召开
中央巡视组反馈意见整改落
实工作推进会，传达学习省委
有关会议精神，梳理总结前段
工作，安排部署下步工作，推
动巡视整改各项任务落到实
处。市委副书记、市委秘书长
靳磊，市委常委、纪委书记
周富强，市委常委、组织部长
焦豫汝出席会议。

会上，周富强传达了省委
巡视整改领导小组办公室协
调会议和省委办公厅《关于
进一步做好巡视整改工作的
通知》精神，巡视反馈意见整
改 5个专题小组做了工作情
况汇报。

靳磊对我市巡视整改工
作快速推进给予肯定。他表
示，抓好巡视整改，是巩固增
强“四个意识”的必然要求、推
进全面从严治党的有力举措、
实现工作提升的重大契机。
就做好下步工作，他要求，要
持之以恒，狠抓整改。要继续
加大整改力度，对未完成事
项，持续用力，久久为功，认真
抓紧抓实抓好；对基本完成事

项，举一反三，巩固成果，确保
不反弹、不回潮；对已完成事
项，研究治本之策，健全长效
机制。要继续压实整改责任，
主要领导要履行职责，对巡视
反馈的问题真认账、不推诿，
真反思、不敷衍，真整改、不贰
过。要继续完善制度建设，把
行之有效的经验做法上升为
制度安排，形成长效机制，推
动巡视整改常态化、制度化、
长效化。

靳磊要求，要强化保障，
务求实效。要坚持统筹兼顾，
通过整改促工作提升，通过改
进工作体现整改成效，既追
求长期成果，又要取得阶段
性成效；要加强组织保障，按
照省委要求，加大投入，保障
力量，确保工作有人抓、有人
管，不棚架、不空转；要强化
督促检查，聚焦薄弱环节、关
键领域，发现问题、查找漏
洞，传导压力、推动工作，以
扎实成效服务全市经济社会
发展，以优异成绩迎接党的十
九大胜利召开。
郑报融媒记者 李爱琴

本报讯 昨日上午，市政府召
开“郑州市开展引导城乡居民扩
大文化消费试点工作”新闻发布
会，副市长刘东出席。

据了解，我市文化消费试点工
作以“消费文化·品味生活”为主
题，按照“政府主导、市场运作、社
会参与、文化惠民”原则，通过移动
互联网和大数据技术建立郑州市
文化消费综合信息平台，实现文化
消费服务，主要采取评价积分激励

消费和文化消费补贴两种方式。
依据去年制定的《郑州市开

展引导城乡居民扩大文化消费试
点工作实施方案》，我市目前重点
推进三项工作，包括确定公共文
化场所及文化消费补贴产品和服
务的文化企业；建设郑州市文化
消费综合信息平台系统，开展文
化消费综合信息平台建设调研，
组织文化消费综合信息平台设计
方案论证，推进文化消费综合信

息平台及宣传推广项目招标筹备
等试点工作；建立郑州市文化消
费试点单位（企业）名录，对纳入
郑州市文化消费试点企业建立名
录，设计颁发郑州市文化消费试
点单位（企业）牌证，组织培训文
化消费试点单位（企业）。

据介绍，郑州文化消费综合
信息平台及宣传项目，计划 9月
建成验收，10月投入试运行。
郑报融媒记者 苏瑜

本报讯 昨日上午，市委
副书记、市长程志明带领市直有关
部门负责人深入中原区调研督导
防汛、重点项目建设、大气污染防
治、新型城镇化建设等工作。

副市长李喜安、吴福民，市政
府秘书长王万鹏一同调研。

程志明一行首先实地察看了
南水北调干渠 23号泵站、常庄水
库大坝，详细了解我市防汛应急预
案以及防汛工作落实情况，并对重
点环节、重点部位的防汛工作进行
检查和指导。在南水北调干渠23
号泵站厂区，程志明要求，要本着
防大汛、抗大洪的思想，全力消除
度汛隐患，加快完善防洪设施建
设，全力以赴保障南水北调干渠安
全，确保南水北调安全度汛，确保
水质不受污染。常庄水库作为国
家重点防洪工程，汛期安全至关重
要。程志明要求，要进一步督促落
实各项防汛责任制，全方位开展巡

查，确保各项措施落实到位，抓好
水库安全度汛；要密切关注天气，
重点防范极端天气影响，加强防汛
值守、预测预报和科学调度工作，
确保我市安全度汛。

程志明一行察看了中原区金
马凯旋家居CBD项目和锦艺轻纺
城项目，实地了解各重点项目推进
进度。程志明要求，要按照市委、
市政府产业布局要求，全力加快金
马凯旋家居CBD项目建设进度，争
取早日建成，真正将郑州打造成辐
射中西部地区的家居CBD中心；锦
艺轻纺城要进一步完善设计、创
新、“互联网+”等多种服务功能，完
善“大轻纺”全产业链战略布局，凸
显中原地区服装文化的内涵，增加
凝聚力和市场竞争力，打造中原地
区服装业的一张靓丽名片。

程志明一行还深入中机六院
高科技信息产业园项目，查看大
气污染防治工作。目前，中原区

待建工地多，黄土裸露面积大，全
区正利用多雨的有利时机，对裸
露黄土进行播撒草籽作业，以达
到植被覆盖效果。程志明对此给
予肯定。他要求，建设施工单位
要严格贯彻有关要求，把大气污
染防治列入企业标准化生产流
程，科学组织、精准施工，做到“7
个 100%”，在加快工程建设进度
的同时，确保大气污染防治措施
执行到位，不断提升大气污染防
治科学化治理水平。

程志明一行还察看了中原区
新型城镇化建设工作。在柳沟安
置区项目工地，程志明要求，要强
化组织、提早介入，加快土地项目
审批手续办理，使项目按计划尽快
开工，确保重点民生工程早日完
工，早日发挥作用，早日造福百姓。

程志明一行还察看了中原新
区路网建设。
郑报融媒记者 裴蕾

本报讯 昨日上午，省委党校
市厅级干部进修班部分学员莅临
郑州，来到郑东新区、航空港实验
区，就郑州建设国家中心城市工
作进行调研。

市领导白红战、张延明、
王鹏、赵武安、王广灿、赵书贤、
史占勇陪同调研。

调研组一行首先来到郑东新
区，观看东区宣传片、规划沙盘，
并听取工作汇报；随后前往千玺
广场，参观并了解河南自贸区郑
州综合服务中心。

随后调研组乘坐城际列车，历

时19分钟从郑州东站来到了新郑
机场，参观T2航站楼并听取机场建
设运营情况。在河南电子口岸服务
中心，调研组听取了郑州航空港实
验区的建设成果，2017年第一季
度，航空港实验区地区生产总值完
成133.8亿元，增长12.6%；保税区
完成进出口总额103.9亿美元，持续
保持全国综保区第一名。

调研组一行还来到新郑综合
保税区跨境商品展示交易中心，
了解空港跨境运营情况。

经过一上午的实地调研和听
取汇报，调研组对郑州建设国家

中心城市成果纷纷点赞。调研组
成员认为，郑东新区、河南自贸区
郑州片区、航空港实验区建设高
标准、大手笔，让人振奋、令人鼓
舞。相信一系列国家战略在郑州
的实施将更加支撑起郑州作为国
家中心城市的战略地位，也希望
郑州发挥好在全省的龙头、引领
和支撑作用。

白红战对学员莅郑调研表示
欢迎，希望大家对郑州的发展多提
宝贵意见；对学员和各兄弟城市对
郑州发展的关心支持表示衷心感
谢。郑报融媒记者 袁帅

国家民委检查组肯定我市民族宗教工作

市领导赴中原区
调研督导防汛等工作

省委党校学员点赞郑州发展

我市积极推进扩大文化消费试点工作

以巡视整改成效
服务经济社会发展

按照全国文明城市标准
改造提升全市老旧社区


